



Wahlpflichtfach
Ensembles
Gymnasium

Wahlpflicht

Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums mit Grundlagenfach Musik besuchen jeweils in der 2. Klasse ein Ensemble. Das Ensemble ist ein Wahlpflichtfach und gehört zur obligatorischen Stundentafel. Der Unterricht im Ensemble beträgt zusätzlich zum Grundlagenfach Musik und zum obligatorischen Instrumentalunterricht eine Lektion pro Woche. Der Besuch des Ensembles ist kostenlos.

Anmeldung

Die Anmeldung erfolgt elektronisch im Januar der 1. Klasse Gymnasium. Sie müssen eine erste und eine zweite Wahl angeben. Die Wahl ist verbindlich. Über Durchführung und Zuteilung entscheidet die Schulleitung. Einige Ensembles finden ausserhalb des Stundenplans statt.

Ensembles als Freifach

Die Ensembles stehen allen Schülerinnen und Schülern des Gymnasiums, der Informatik- und der Wirtschaftsmittelschule als Freifach offen. Die Anmeldung erfolgt mit der Freifachwahl.

Ziel

In den Ensembles wird das Zusammenspiel gefördert.

Angebot

Folgende Ensembles stehen zur Auswahl:

- Band *Reto Suhner, Richard Pechota*
- Blockflötenensemble *Teresa Hackel*
- Celloensemble *Solme Hong*
- Djembé *Reto Baumann*
- Gesangsensemble *Noëmi Sohn*
- Gitarrenensemble *Benjamin Scheck, Harald Stampa*
- Kammermusik *Ardina Nehring*
- Kantichor *Susanne Wiesner, Andreas J. Meier*
- Kanti ClocheArts *Antje Maria Traub*
- Kanti Strings *Ardina Nehring*
- Percussion *Reto Baumann*
- Querflötenensemble *Ilona Kocsis-Näf*
- *Rhythm!* *Reto Suhner*
- Songwriting-Atelier *Djamal Moumene*

Weitere Informationen

Ihre Instrumentallehrperson oder die Ensemble-Leiterinnen und -leiter geben Ihnen gerne weitere Auskünfte.

**KANTI
BADEN**